

百々小だより 6月号



やる気スイッチ ON



6月は1学期の折り返しを迎える大切な時期。新しい環境にも慣れ始め、少しづつ気持ちがゆるみがちなこの頃です。教室では、子どもたちがそれぞれのペースで学びや活動に取り組む姿が見られます。子どもたちの中には「やればできるのに、なかなかやる気が出ない…」という子もいます。そんなとき、私たち大人にできるのは、その子の「やる気スイッチ」と一緒に探すことです。

「ほめられた時に頑張れる」「友達と協力するとやる気が出る」「失敗しても、挑戦することを認められると前向きになれる」など、そのスイッチは一人一人違います。学校では、日々の関わりの中で子どもたちの表情や言動に目を配り、やる気のきっかけを見つけ、声をかけています。時には「今日は少し疲れているかもしれない」と思う日もありますが、それでも「がんばってみよう」と前を向く瞬間を見逃さないようにしています。また、人は後ろ向きな言葉を聞くと、やる気を失ったり、モチベーションが低下したりすることがあります。そのため、子どもたちに言葉をかける際は、肯定的な言葉を心がけ、子どもたちのモチベーションを向上させるような言葉を選ぶことが重要だと思います。

この時期は、体調を崩しやすかったり、気分が不安定になったりしやすい季節でもあります。そんな時こそ、家庭と学校が一緒になって、子どもたちの心に寄り添うことが大切です。おうちでも、お子さんのがんばりを「見てるよ」「応援してるよ」と声に出して伝えていただけたらと思います。何気ないひと言が、思わぬタイミングでやる気スイッチを押すこともあります。

6月の雨に育まれる紫陽花のように、子どもたちも少しづつ成長しています。それぞれのやる気スイッチを見つけながら、一歩ずつ前へ進んでいけるよう、私たちも全力で支えてまいります。

教頭 佐藤 祐也

【学校教育目標】
自分も友達も大切にし 笑顔あふれる学校
～認め合い 支え合い 高め合える百々っ子～



令和7年5月30日
京都市立百々小学校
校長 山下 博典

日	曜	行 事	保 健	その他の
1	日			
2	月	朝会・児童朝会 委員会③	すっきり点検	ALT
3	火	非行防止教室(4年) プール清掃(6年)		SC
4	水	特別校時 歯みがき大会(5年) 部活動		なごみ献立
5	木	4校時授業(13:25完全下校) 避難訓練2校時(土砂災害)	フッ化物洗口	卵除去食
6	金	特別校時		ICT支援員
7	土			
8	日			
9	月	クラブ活動②		ALT
10	火	プール清掃予備日	心臓二次聴診(1年)	SC
11	水	特別校時 花背山の家(5年)		
12	木	特別校時 花背山の家(5年)	フッ化物洗口	卵除去食
13	金	花背山の家(5年) スマイルモーニング保健		
14	土			
15	日			
16	月	水泳学習(水慣れ開始) 校外学習(3年大文字山方面)		
17	火	自転車安全教室(4年)		SC
18	水	特別校時 租税教室(6年) 部活動		卵除去食
19	木	校内研究授業(2年2組・14:20下校) 4校時授業(2年2組以外・13:25完全下校)	フッ化物洗口 歯科検診(2・4・6年)	
20	金			ICT支援員
21	土			
22	日			
23	月	京都モノづくりの殿堂・工房学習(4年)		
24	火			ALT SC
25	水	特別校時 部活動		
26	木	校内研究授業(5年2組・15:20下校) 特別校時(5年2組以外・14:25完全下校)	フッ化物洗口	
27	金	4校時授業(13:25完全下校)		
28	土	土曜参観(給食なし・12:25完全下校)		
29	日			
30	月	土曜参観 代休日		

米作り体験～田植え～

きらら学級・2年生・5年生が生活科・総合的な学習の時間としてお米作り体験を行っています。地域の方々やパトロール百々の皆様、保護者やPTAの方々の協力を得て、5月16日(金)に田植えの学習を行いました。子どもたちは、裸足で泥の感触を楽しみながら、丁寧に苗を植えていきました。このような体験活動から、自然や地域に目を向け、感謝の気持ちをもち、豊かな心を育んでいってほしいと思います。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

百々パトロールの方々、地域の方々、PTAの方々がたくさんお手伝いに来てくださいました。



選書会

今年度も書店の方がたくさんの絵本や文庫本、図鑑等を学校にもってきてください、「選書会」を行いました。子どもたちは一冊ずつ丁寧に表紙を見たり、内容を確認したりしてお気に入りの本を選んでいました。選ばれた本は、年度内に図書館の本棚に並ぶことになります。どの本が選ばれるのかとても楽しみです。



1年生を迎える会

1年生が入学してから1ヶ月半が経ち、日々の学習や学校生活にも、ずいぶん慣れてきたように感じています。5月15日(木)の5校時に全校で「1年生を迎える会」を行いました。それぞれの学年・学級が言葉や歌、ダンス等で思いを表現し、1年生の子どもたちは歌ったり微笑んだりしながら、お兄さんお姉さんの出し物を見ていました。お返しに1年生が元気に「トトロの散歩」を歌い、温かい雰囲気で会を締めくくってくれました。計画委員会(高学年代表児童)の子どもたちの“はじめの言葉”や“終わりの言葉”にも気持ちが込もっていて、“これから学校生活を楽しんでほしい”という思いが伝わってきました。



【水遊び・水泳学習について】

6月中旬から水遊び・水泳学習が始まります。朝の健康チェック等ご家庭でお世話になりますが、お子達が安全に楽しく学習ができるようご協力をお願いいたします。カード忘れや記入・押印もれなどがあった場合は、入水できません。また、水遊び・水泳学習参加に関しての学校側からの電話等によるご家庭への確認、連絡等は行わないことになっています。ご了承ください。

※ 当日の朝の健康チェックについては、必ず保護者の方が行ってください。チェックカードは後日配布いたします。

